

1 de Julio

La Voz de Guipúzcoa

pagina 11

Las grandes pruebas ciclistas**Dacharry gana la carrera internacional de Irún****Y el tolosano Jáuregul hace una bonita carrera clasificándose en segundo lugar**

Un pelotón de ciclistas que tomaron parte en la carrera internacional, a su paso por las calles de Irún. (Foto Gueréquiz).

Con animación extraordinaria se ha celebrado la gran prueba internacional organizada por el Real Unión.

A las nueve y media de la mañana se dió salida a cincuenta corredores. Entre ellos se encontraban Jáuregul, Ayastuy, Dachany, Forcaus, Lembeye, Ecenarro y otros "ases".

El tiempo es ideal para esta clase de carreras, pues el sol calienta muy poco.

Sarrant es el primero que toma el mando y, camino de las Ventas, marca fortísimo tren, seguido de un compacto pelotón. El alto de Gainchurizuela lo corona el primero el guipuzcoano Maiza; pero pronto toma la iniciativa Lembeye, que se lanza a fuerte tren camino de Rentería. Ya algunos corredores van quedándose atrás y el primer pelotón lo forman veinticinco. A la subida de Antojo hay un pequeño conato de escapada a cargo de los franceses, la que no tiene éxito, pues todo el pelotón responde de modo magnífico. La lucha en Irún para conseguir la prima de cincuenta pesetas, donada por la Comisión ciclista, es formidable, obteniéndola el francés Forcaus.

En la segunda vuelta los corredores aflojan mucho la marcha; el pelotón la recorre en amigable paseo, alternando en la conducción del pelotón el tolosano Fernández, Sarrant, Dachany y Ayastuy. La prima de cincuenta pesetas del Banco Guipuzcoano, para el primer irunes que pase frente al domicilio del Real Unión la gana Pérez Ecenarro, que bate por media máquina a Arbeláiz.

A la subida de la calle Mayor, en la tercera vuelta, los ciclistas arrean de firme para ganar la prima donada por la Agencia de Aduanas Viuda e Hijos de C. Larrañaga, lo que consigue René Dachany.

De nuevo marchan todos juntos, camino de Rentería, sin que nadie se decide a despegarse.

A la subida del pueblo de Oyarzun, el campeón guipuzcoano Jáuregul consigue dejar atrás al pelotón y emprende el camino hacia Irún a marcha vertiginosa. Dachany y Lembeye tratan de darle caza, no consiguiéndolo de primeras. Jáuregul ha conseguido considerable ventaja y la carrera parece haberse decidido; pero no es así. Cerca de las Ventas la lucha se iguala bastante y la carrera no se decide hasta el embalaje final.

René Dachany se clasifica en primer lugar, batiendo por una máquina a Jáuregul, que, a su vez, vence por un largo a Lembeye.

El tiempo apremia y no podemos extendernos en consideraciones acerca de la prueba; tan sólo diremos que ha resultado brillantísima y que ha sido presenciada por enorme gentío.

Reunido el Jurado, estableció la clasificación siguiente:

INDIVIDUAL

1. Dachany, U. C. Bayona, en dos horas y 14 minutos. Premio, doscientas pesetas.

2. Lucas Jáuregul, Tolosa F. C.; cronómetro Loinaz.

3. Lembeye, U. C. Bayona; cien pesetas.

4. Labée, U. C. Tarnos; cincuenta pesetas.

5. Sarrant, Soutous; Bergez, veinticinco pesetas oro.

6. Labadie, U. C. Bayona; Eloy Iglesias, veinticinco pesetas oro.
7. Tausin, Boureau; farol eléctrico, Larrechea.
8. Benito Ayastuy, Oñate; copa Luis Rodríguez Gal.
9. Lalanne, Boureau; veinticinco pesetas.
10. Hargues, U. C. Tarnos; Juan Iruretagoyena, un reloj.
11. S. Fernández, Tolosa; copa Figerido.
12. Amecou, San Juan de Luz; cartera Bilbao.
13. Aseguinolaza, Tolosa; Saez Pipaon, figura de bronce.
14. Montero, Tarnos; termo, de Laffite.
15. Fouseaus, Tarnos; escribanía, de Dussabat.
16. José Zubia, Oñate; pitillera de plata, del Atzeguiña.
17. Arbeláiz, Real Unión; Gillette, del Círculo Tradicionalista.
18. Pierre Glice, Soutous; dos estatuas de pelota vasca.
19. Pérez Ecenarro, Real Unión; cartera, de Fermín Zaragüeta.
20. Bages, Tarnos; farol, de Garin.
21. Mourgiat, Boureau; Gillette, del Club Erbiya.
22. Jesús Maiza, España F. C.; cartera, del Banco de San Sebastián.
23. Billet, U. C. Bayona; Gillette, de Luis Larrañaga.
24. Aguirre, San Juan de Luz; descalificado.
25. Campagne, Bousan; cartera, del alcalde Petit.
26. C. Ayastuy, Oñate; escribanía, de Juan Petit.
27. Achustegui, Tolosa; tintero, de Rogelio Fernández.
28. Ayerza, Tolosa; gemelos Corona, de Celaya.
29. Aguirreurreta, Oñate; placa vermeille, de José Petit.
30. Sarriegui, Añorga; pitillera, desconocido.
31. Eramonte, San Juan de Luz; florero, de Eusebio Dorado.
32. Rubio, Oñate; gemelos, de Laborde, SOCIAL, PARA TRES CORREDORES.
- Bayona: 4, 3, 6: 10 puntos. Copas social para tres corredores.
- Tolosa: 2, 11, 13: 26 puntos. Copas social para cuatro corredores.
- Tarnos: 4, 10, 14: 28 puntos.
- Boureau: 7, 9, 21: 37 puntos.
- Oñate: 12, 24, 34: 67 puntos.
- SOCIAL NACIONAL
- Tolosa: 2, 11, 13, 27: 53 puntos.
- Oñate: 8, 16, 26, 29: 79 puntos.
- Forcaus: 50 pesetas, Banco Guipuzcoano.
- Dachany: 35 pesetas, Larrañaga.
- Ecenarro: 50 pesetas, primero de Irún.
- Arbeláiz: 25 pesetas, premio Recarte.
- Arbeláiz: 50 pesetas, Comisión Ciclista.
- COSTORBE.

En Eibar**Vencen el vizcaíno Sarduy y el Etorri-Alaiz**

Como estaba anunciado, tuvo lugar el domingo por la mañana la carrera ciclista denominada "La Vuelta a Campazar", que resultó muy animada y obteniendo un gran éxito el ex realista Eceiza, que ahora defiende los colores del Etorri-Alaiz, de Tolosa. Este ganó todas las primas y cuando le faltaba muy poco para llegar a la meta, tuvo la desgracia de tropezar con un perro, cayendo al suelo y arrastrando en la caída a otros dos corredores.

Este incidente fué muy bien aprovechado por los vizcaínos, que embalaron fuerte, consiguiendo los dos primeros puestos.

El resultado fué el siguiente:

1. Cesáreo Sarduy, del Arenas Club de Guecho, en 1 hora, 46, minutos, 54 segundos.
2. Domingo Gutiérrez, del Athletic de Bilbao, en 1 h. 46 m. 54 s. 1 q.
3. José Otaño, del Etorri-Alaiz, de Tolosa, en 1 h. 46 m. 54 s. 3 q.
4. S. Barruetabébia, del Arenas.
5. F. Sarasola, del Etorri-Alaiz.
6. C. Eceiza, del idem.
7. A. Salazar, del idem.
8. A. Urrutia, del Athletic de Bilbao
9. Rubio, del idem.
10. J. Ruiz, del Etorri-Alaiz.
11. M. Loroño, del Elejalde Club.
12. Arrieta, del Alkartasuna, de Vergara.
13. Aguirreurreta, del Zumarraga F. C.
14. Gurruchaga, del C. D. Elgoibarres.
15. Zubiaurre, del idem.
16. J. Ferrer, de la Ciclista Bilbaína.
17. B. Plazaola, del Zumarraga F. C.
18. Yuste, de la Ciclista Bilbaína.
19. A. Ferrer, del mismo Club, etc., hasta 32 clasificados.

La clasificación social dió el siguiente resultado:

1. Etorri-Alaiz, 3-5-6-7: 21 puntos.
2. Athletic de Bilbao, 2-8-9-22: 41.
3. Arenas de Guecho, 1-4-24-26: 55.
4. Zumarraga F. C., 13-17-25-31: 86.

La llegada fué presenciada por un enorme gentío y el Etorri-Alaiz venció fácilmente en la lucha por equipos.

Automóviles, Omnibus y Camiones de Dion Boutón

Últimos modelos con las válvulas por encima y frenos á las cuatro ruedas, tipos normales y rápidos. Precios económicos en francos y pesetas

Representante E. ROMERO Plaza de Bilbao, 1 - SAN SEBASTIAN

En Zumarraga

Fútbol y ciclismo**CLUB GOYERRI SPORT-ZUMARRAGA F. C.**

El próximo jueves, segundo día de fiestas, y á las seis de la tarde, en el hermoso campo de Jáuregul contendrán los equipos de estos Clubs en partido amistoso, disputándose una magnífica copa, que el ganancioso sabrá guardar con muchísimo cariño y orgullo, en virtud de su victoria, por ser ambos equipos dignos rivales y muy dignos la superioridad.

Es muy aventurado vaticinar quién ha de vencer, pues en todos los partidos jugados hasta hoy le ha sido muy difícil al vencedor conseguirlo, lo que prueba la regularidad de estos equipos.

En vista de esto, y por corresponder á los deseos de la afición, esta Sociedad ha concertado este encuentro, por ser el único que ha de revestir expectación y vivos deseos de agradar y de vencer, para lo que el Club vecino no ha tenido ningún inconveniente, aceptando gustoso nuestra invitación.

Se espera que toda la afición en masa acuda al campo de Jáuregul este día, pues sólo por ver quién vence se puede acudir, que no es poco.

En próximas crónicas pondremos en conocimiento de la afición la composición de los equipos y demás detalles, para que, en compensación de todo ello, acudan todos al campo de Zumarraga.

LA CARRERA CICLISTA

Se sigue con gran entusiasmo la marcha de la organización de esta gran prueba ciclista organizada por el Zumarraga F. C., que tendrá lugar el próximo domingo, dia 6 de los corrientes, en esta villa, por ser el espectáculo más atractivo hoy en día.

Se comenta, entre otras muchas cosas, los hermosos premios recibidos, y, en vista de esto, la participación de los "ases" vascongados.

Los premios que hasta la fecha se han recibido son los siguientes:

Magnífica copa de don Ubaldo de Segura; otra copa de un zumarragués; otra de "varios amigos"; una onza y media onza, del Ayuntamiento de Zumarraga; un estupendo paraguas de caballero y seda, del Casino Ferroviario de Vizcaya-Zumarraga; moneda de oro, de la "cuadrilla Barrabás"; moneda de oro, del Banco de San Sebastián; una moneda de oro, de "dos hermanos"; un hermoso reloj, de don Enrique Pérez Egea; otro reloj, del Club Deportivo Santa Ana de Villafranca; un magnífico farol, del señor Comet; dos cubiertas, un par de zapillitas y un par de puños, de don Luis Vidarte y Compañía; una estupenda escribanía, de don Alberto Zunzunegui; una vecina, de don Victor Villar; 25 pesetas, del Ayuntamiento de Villafranca; otro del de Beasain; otro del Club Deportivo Ordizia; 25 pesetas, del Club Goyerri Sport; un reloj, de don Toribio Aranzadi, y otro magnífico regalo de don Raimundo Suárez, de Beasain.

Estos son los magníficos premios hasta hoy recibidos, esperándose varios más, y se hallan de manifiesto en el escaparate del comercio de don Miguel Borronero (Estación, 11).



El gran ciclista del Arenas Club, de Bilbao, Cesáreo Sarduy, vencedor de la gran carrera Vuelta de Campazar.

(Foto Ojanguren).

DIENTES COMO PERLAS

SANOLAN